

Aparejadores y Ayuntamiento impulsan el proyecto 'Rehabilitaverde' sobre viviendas sostenibles

Por **Redacción** - 15 febrero, 2023



SEVILLA, 15 (EUROPA PRESS)

El presidente del Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos de Sevilla (Coat), José Manuel Flores, ha presentado una nueva edición de 'Rehabilitaverde Sevilla', que se celebrará durante los días 1, 2 y 3 de marzo en la Plaza Nueva. «Nos une la sensibilidad ante las necesidades de la sociedad y nuestro objetivo como colectivo es resolver aquellas necesidades que están en nuestro ámbito».

Así lo ha expresado en un desayuno de trabajo al que han asistido más de un centenar de profesionales de la edificación, según destaca el organo colegial en una nota de prensa. En este sentido, 'Rehabilitaverde Sevilla' contará con una zona expositiva de stands de empresas, así como con una maqueta de gran tamaño donde se podrá visualizar cómo se pueden aplicar las medidas de ahorro energético y sostenibilidad a las viviendas.

«El colegio, apunta su presidente, sigue apostando por el servicio a la sociedad y tiene ya en funcionamiento la Oficina de Rahabilitación, que ofrece todo el apoyo necesario no solo a los técnicos sino la información precisa a los ciudadanos, para la gestión de las solicitudes de las subvenciones de los fondos 'Next Generation'».

Por su parte, el gerente de la empresa municipal de la vivienda de Sevilla (Emvisesa), Felipe Castro, ha manifestado que 'Rehabilitaverde Sevilla' es «fundamental para la época en la que estamos. Se anticipó a la necesidad, y saben cómo llevar a la ciudadanía hacia los conceptos de la rehabilitación y cómo mejorar la calidad técnica de los profesionales para poder llevar la rehabilitación a cualquier hogar de la ciudad».

«Desde Emvisesa creemos que esta muestra será una palanca de cambio en Sevilla para conseguir que transformemos la ciudad, mejoremos la eficiencia de nuestros edificios y reduzcamos la necesidad de generar residuos en el proceso constructivo», ha añadido Castro.

REHABILITA VERDE



Alfa Romeo Giulia

Belleza atemporal al servicio de tus emociones

Patrocinado por Alfa Romeo

'Rehabilitaverde Sevilla' nació en el año 2012 de la mano del Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos de Sevilla. Desde sus inicios ha supuesto un encuentro «revolucionario e innovador», que ha trasladado los beneficios, tanto económicos como de salud, de la rehabilitación energética en los edificios, «acercando los conocimientos necesarios para intervenir en viviendas, modificando o incorporando los elementos que permiten crear espacios confortables, tomando criterios sostenibles».

En la última edición, celebrada en 2021, se tuvo como socio fundamental a Emvisesa. Más de 10.000 personas pasaron por la muestra durante los tres días de celebración. Como conceptos identificativos del evento se han adoptado la eficiencia energética, la sostenibilidad y la economía circular. Dentro de este marco, apostamos en esta edición de 2023 por los citados fondos europeos y el impulso de la Oficina de Rehabilitación.